

ARISTEO MARIO OSORIO BLANCO

Comenzó sus estudios a los 12 años en la escuela Esperanza Azteca Valle de Bravo en la cual tuvo su primera participación como solista a los 13 años, posteriormente participó en proyectos como esperanza azteca nacional y estatal.

A los 15 años fue aceptado en el conservatorio de música del Estado de México donde participó en los concursos "Presea" y "Lázaro Frater"

Fue principal de la Orquesta Sinfónica Infantil de México "OSEM".

En el año 2023 fue aceptado en la Orquesta de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo "UAEH" bajo la batuta del maestro Enrique Bátiz.

Actualmente es miembro de la Orquesta Sinfónica del Estado de México "OSEM"